



COMBINE & SAVE! COMBINEZ ET ÉPARGNEZ!

On most flights 2 hours or longer. | À bord de la plupart des vols de 2 heures et plus.

MEALS REPAS

BUY A MEAL,
ADD A TREAT FOR
ACHETEZ UN REPAS
ET AJOUTEZ UNE
GRIGNOTINE POUR
\$4



\$11⁹⁵

CAROLINA GOLD BBQ CHICKEN WRAP

Juicy chicken strips tossed in tangy Carolina Gold-style BBQ sauce, with traditional-dressed coleslaw, served in a wrap.

ROULÉ AU POULET À LA SAUCE BARBECUE DORÉE DE CAROLINE DU SUD

Lanières de poulet juteuses mélangées avec une sauce barbecue dorée de Caroline du Sud piquante, accompagnées de salade de chou traditionnelle, le tout servi dans une tortilla.



\$11⁹⁵

FRUIT & CHEESE BOARD

Enjoy a selection of black truffle Monterey Jack, brie, and cheddar served with lavash crackers, dried apricot, apple slices, and savoury caramelized onions.



ASSIETTE DE FRUITS ET DE FROMAGES

Dégustez une sélection de fromages brie, cheddar et Monterey Jack à la truffe noire, servie avec craquelins lavash, abricots séchés, tranches de pomme et savoureux oignons caramélisés.



AËROPLAN

Earn Aeroplan points with your purchase onboard!*

- 25 Aeroplan points when you spend \$10 to \$19.99**
- 50 Aeroplan points when you spend \$20 or more**

* For full terms and conditions, please go to [Aircanada.com/aircanadabistro](https://www.aircanada.com/aircanadabistro)

** Exclusive of taxes

Accumulez des points Aéroplan avec votre achat à bord!*

- 25 points Aéroplan lorsque vous dépensez de 10 à 19,99 \$**
- 50 points Aéroplan lorsque vous dépensez 20 \$ et plus**

* Pour les conditions générales, allez à [Aircanada.com/bistroaircanada](https://www.aircanada.com/bistroaircanada)

** Avant les taxes

Not an Aeroplan member yet?

Use the inflight Wi-Fi to visit [aircanada.com/joinaeroplan](https://www.aircanada.com/joinaeroplan) on your mobile device and join right from your seat.

Pas encore membre Aéroplan?

Utilisez le Wi-Fi à bord avec votre appareil mobile pour aller à [aircanada.com/adhereraeroplan](https://www.aircanada.com/adhereraeroplan), et inscrivez-vous sans quitter votre siège.



E-receipt

You can now view, save and print an electronic receipt of your onboard Bistro purchase. Please visit <https://www.aircanada.com/bistro>

Reçu électronique

Vous pouvez maintenant consulter, sauvegarder et imprimer un reçu électronique de votre achat Bistro à bord. Visitez <https://www.aircanada.com/bistro>

DIETARY LEGEND | LÉGENDE



Contains nuts
Contient des noix



Vegan
Végétalien



Vegetarian
Végétarien



Kosher product
Produit caché



Gluten Free
Sans gluten



NutriCuisine

TREATS GRIGNOTINES



\$5⁰⁰

GOOD TO GO BLONDIE

Delicious chocolate chip blondies, with no artificial colours or flavours and no sugar added. 40 g



BLONDIES GOOD TO GO

Délicieux blondies aux pépites de chocolat sans colorant ou arôme artificiels ni sucre ajouté. 40 g



\$5⁵⁰

KRISPY KERNELS

Salted cashews. 60 g



KRISPY KERNELS

Noix de cajou salées. 60 g



\$6⁰⁰

TWIGZ ZESTY DILL PICKLE PRETZELS

TWIGZ Zesty Dill Pickle pretzels are as far from the standard pretzel as you can get. 70 g



BRETZELS TWIGZ SAVEUR CORNICHON À L'ANETH ZESTY

Les bretzels TWIGZ Cornichon à l'Aneth Zesty sont aussi éloignés du bretzel standard que possible. Fabriqués avec amour, soigneusement roulés et assaisonnés au cornichon à l'aneth et aux épices, puis cuits au four. 70 g



\$5⁵⁰

NESTLÉ KIT KAT KING BAR

Light wafers in milk chocolate. 73 g

NESTLÉ KIT KAT GRAND FORMAT

Gaufrettes légères enrobées de chocolat. 73 g

BAR

COMPLIMENTARY BEER & WINE, PLUS \$5 SPIRITS!

BIÈRE ET VIN OFFERTS ET SPIRITUEUX À 5 \$!

NEW NOUVEAU

Celebrate summer with our selection of complimentary beer & wine, plus \$5 spirits!*

Accueillez l'été avec notre sélection de bières et de vins offerts, et notre choix de spiritueux à 5 \$.*



COMPLIMENTARY BEVERAGES BOISSONS OFFERTES

Hop Valley IPA, Creemore Premium Lager, Molson Canadian, Coors Light, a selection of Paul Mas wines, red and white.

Hop Valley IPA, Creemore Premium Lager, Molson Canadian, Coors Light, a sélection de vins Paul Mas, rouge et blanc.



\$5⁰⁰

Canadian Club whisky, Smirnoff vodka, Bombay Sapphire gin, Bacardi rum, Baileys Irish cream, Tromba tequila, Campari.

Whisky Canadian Club, vodka Smirnoff, gin Bombay Sapphire, rhum Bacardi, crème irlandaise Baileys, Tromba téquila, Campari.

*Limited time offer valid on flights within Canada and mainland USA, Alaska and Hawaii.

* Offre d'une durée limitée valable pour les vols au Canada, aux États-Unis continentaux, en Alaska et à Hawaii.

Complimentary soft drinks, juice, tea and Lavazza coffee, along with a selection from our complimentary snack basket will be offered.

Nous servons gracieusement des boissons gazeuses, des jus, du thé et du café Lavazza ainsi qu'un assortiment de produits offerts dans la corbeille de collations.



LATITUDE FARE

Customers who have purchased a Latitude fare ticket or an Air Canada Bistro voucher are eligible for a choice of one meal item or one spirit, plus two treat items on most flights over 2 hours.

TARIF LATITUDE

Les clients qui ont acheté un billet au tarif Latitude ou un bon Bistro Air Canada peuvent choisir un repas ou une spiritueux, ainsi que deux grignotines à bord des vols de plus de deux heures.

- Only accepted method of payment are major credit cards (Visa, MasterCard, American Express and Diners Club).
- All purchases are charged in Canadian dollars. Sales taxes are not included in the prices and will be charged where applicable.
- Foreign merchant transaction fees may apply.
- Debit cards of any type, pre-paid gift cards, cash and traveler's cheques are not accepted.
- All items may not be available on all flights. Please accept our apologies should your first choice not be available.

- Les principales cartes de crédit (Visa, MasterCard, American Express et Diners Club) sont le seul mode de paiement accepté.
- Tous les achats sont facturés en dollars canadiens. Les prix n'incluent pas les taxes qui seront facturées si applicables.
- Des frais de transaction en devises peuvent s'appliquer.
- Tous les types de carte de débit, les cartes-cadeaux prépayées, l'argent et les chèques de voyage ne sont pas acceptés.
- Tous les produits peuvent ne pas être offert sur tous les vols. Veuillez nous excuser si votre premier choix n'est pas disponible.

VISA



AMERICAN EXPRESS

ATTENTION!

We cannot guarantee any food items served onboard to be allergen free.

Nous ne pouvons garantir que notre nourriture à bord soit sans allergène.